Nachdem wir in der Parteiversammlung den Prograramvorschlag des Vorsitzenden ausführlich beraten hatten. wurden alle Genossen, besonders die Brigadiere, beauftragt, die Plandiskussion in den Brigaden und auch individuell zu führen. Dabei sollten sie das Programm im Zusammenhang mit den staatlichen Kennziffern diskutieren Diese Diskussion brachte теВт Ergebnisse. Weil wir klargemacht hatten, daß von unserer Arbeit in der Ernte und bei der Herbstbestellung ab-

hängt, wie wir im Jahre 1963 den Plan erfüllen werden, gingen die Genossenschaftsmitglieder sogleich praktisch an die Verwirklichung der Maßnahmen heran.

Die Feldbaubrigade organisierte ihre Arbeit so, daß dem Mähdrescher die Pick-up-Presse und die .Mistwagen folgten und nachts gepflügt werden konnte.

Ein Viertel des Ackers wrurde bereits gekalkt, und 12 Prozent Sommerzwischenfrüchte sind angebaut. Die Plandiskussion mit den Schweinepflegern führte zu dem Ergebnis, daß nicht nur der Sauenbedeckungsplan erfüllt W'urde. Es wurden auch noch zusätzlich Sauen bedeckt. Eine Rolle spielt dabei die materielle Interessiertheit der Schweinepfleger an einer hohen Ferkelproduktion. denn sie erhalten die volle Ferkelprämie.

Wir können mit Freude feststellen: Weil wir den Hinweisen im Brief des Zentralkomitees zur Plandiskussion folgten, hat sich ein guter Arbeitselan in unserer LPG entwickelt. Bei der Plandiskussion ging es nicht einfach um Ziffern, sondern um das Mitdenken und die Mitverantwortung aller Kollegen. Ihre Arbeit von heute ist schon auf die Planerfüllung im Jahre 1963 gerichtet.

Walter Schmidt Parteisekretär in der LPG "Frohe Zukunft" in Haage, Kreis Nauen



Die Ständige Komission des Rates Kreises Nauen des organisierte den Erfahrungsaustausch zum Getreide-Mähhäcksel-Verfahren bei Roggen LPGFalkenrehde. in der Dieses Verfahren hat den Vorteil, daß feuchter Roggen schnell geerntet werden kann, die Felder frei werden und das Stroh gleich gehäckselt wird. Mitglieder der Ständigen Kommission und einige LPG-Vor sitzende aus dem Kreis Nauen informieren sich an Ort und Stelle über das Getreide-Mähhäcksel-Verfahren